

Adviento para disponer "Una Navidad"

En nuestra parroquia:

- 1º.- De lunes a viernes, en la Eucaristía de las 8 de la mañana, rezo de Laudes. Este rezo lo prolongaremos durante el resto del año.
- 2º.- En todas las MISAS de los días de diario una breve reflexión en torno a la Palabra de Dios, que nos dispone a vivir este tiempo litúrgico.
- 3º.- El miércoles 15 de diciembre a las 20,00 h. "Celebración Comunitaria del Sacramento de la Penitencia".
- 4º.- "MARIA EN ADVIENTO". Una de las figuras que nos ayudan a vivir este tiempo litúrgico es María. Desde el 30 de noviembre al finalizar la Eucaristía de las 8 de la tarde "NOVENA A LA INMACULADA".

Iniciativas parroquiales para preparar la próxima Navidad

- 1º.- **Domingo 28 de noviembre.** "COLGADURAS DE NAVIDAD". Continuamos la experiencia del año pasado. Ofrecemos un tapiz para nuestras ventanas y balcones o para el interior de nuestro hogar. Este año es una representación de la Sagrada Familia. Se trata de recuperar el sentido cristiano de estas fechas.
- 2º.- **Domingo 5 de diciembre.** Este año la Fundación Príncipe de Asturias concedió el premio a la solidaridad a la ONG de la Iglesia "Manos Unidas" por su labor de cooperación al desarrollo durante 50 años. Con la iniciativa de VELAS SOLIDARIAS pretendemos ofrecer a esta organización nuestra colaboración económica para que continúe con esta labor en favor de los necesitados del "Tercer Mundo". La vela no solo es un elemento decorativo, sino que se puede usar en la Noche de Navidad como símbolo del amigo invisible que no tendrá la misma cena que nosotros.
- 3º.- **Domingo 12 de diciembre.** "EVANGELIO 2011". Diez años lleva la parroquia ofreciendo la posibilidad de la lectura diaria de la Palabra de Dios a través del evangelio. El Consejo Económico Parroquial colabora a financiar su edición facilitando el precio de 1€. En librerías lo encontramos a 1,90€.
- 4º.- **Domingo 19 de diciembre.** "MERCADILLO DE NAVIDAD" con el que colaboramos con Cáritas Parroquial en su obra social. "OPERACIÓN KILO", si con las "velas solidarias" pusimos nuestro grano de arena con los necesitados del Tercer Mundo, la Operación Kilo nos lleva a compartir con quienes cerca de nosotros sufren las consecuencias de la pobreza y la actual crisis económica

Comunidad en Camino

1º ADVIENTO
Ciclo "A"

PP. DOMINICOS - MADRID

28 de Noviembre
de 2.010

Avda. Ciudad de Barcelona,1 <http://www.parroquiadeatocha.es>



NTRA. SRA. DE ATOCHA

"Estad en vela
porque no sabéis
que día vendrá
vuestro Señor "



Domingo 1º de Tiempo Adviento (21 de Noviembre 2010)

El año litúrgico no comienza el día 1 de enero, como el año civil, sino en el primer domingo de Adviento. No es por un capricho de la Iglesia, sino por el sentido de la historia de la salvación. Adviento es el tiempo oportuno y privilegiado para escuchar el anuncio de salvación, de liberación de los hombres y mujeres. En él se percibe una invitación a dirigir el ánimo hacia el porvenir que se aproxima y se hace cercano, pero que todavía está por llegar.

Desde muy antiguo el profeta Isaías anunciaba que el Señor vendrá. En el Jordán Juan Bautista proclamaba: *“Preparad el camino del Señor, allanad los senderos. Convertíos, porque está cerca el Reino de los Cielos”* y en Nazaret comenzó todo: *“Alégrate, llena de gracia el Señor está contigo. No temas, María: concebirás en tu vientre y darás a luz un hijo, y le pondrás por nombre Jesús”*. Esa es la historia del amor de Dios. Y nosotros en Adviento la recordamos y renovamos esperando la llegada del Salvador.

El profeta Isaías, en la primera lectura de hoy, nos desea un año de paz. Pablo, segunda lectura, nos dice que nos revistamos de luz y Jesús en el evangelio, que esperemos vigilantes la venida del Señor. Nos hemos de revestir de las armas de la paz, de la espera y de la luz. Isaías no espera la salvación ni por parte de los hombres ni de los poderes políticos, sino de Dios. Invita al pueblo a cambiar de actitudes. Las palabras del profeta son un canto a la paz: las espadas se convertirán en arados y no habrá más guerra para el pueblo que camina a la luz del Señor. (1ª lec). La venida del Hijo del hombre es cierta, pero incierto el día. Llevará a plenitud la historia humana y nos pide estar preparados y vigilantes (Ev). Quien espera al Señor debe rechazar las actividades de las tinieblas y revestirse con las armas de la luz (2ª lect.).

Desde hoy hasta el día del bautismo del Señor, el domingo siguiente a Epifanía celebraremos la Buena Noticia: la venida del Señor. Adviento, Navidad y Epifanía. Celebramos que Cristo ha querido hacerse presente en nuestra historia para comunicarnos la salvación.

Isaías 2, 1-5
Romanos 13, 11-14a
Mateo 24, 37-44

Los símbolos nos ayudan a celebrar mejor.

El Adviento y la Navidad los celebramos a partir de oraciones, cantos y sobre todo lecturas bíblicas que nos introducen en su misterio. Pero también nos puede ayudar, tanto en la iglesia como en el ambiente de la familia, un símbolo tan sencillo como la “corona de Adviento”.

Se trata de un soporte, redondo, revestido de ramas vegetales o de musgo; o sea una corona trenzada de un verde que se conserve tal, como el del abeto. Sin flores, sobre ella se colocan unas velas, de color uniforme o variado. La corona se sitúa sobre una mesita, o sobre un tronco de árbol, o se cuelga elegantemente del techo. No se pone nunca sobre el altar.

La costumbre es de origen pagano, esta corona representaba el ruego al sol para que regresara con su luz y calor durante el invierno. Los cristianos, para prepararnos a la venida de nuestra LUZ y VIDA, la Navidad del Señor.

El follaje verde perenne, representa a Cristo vivo entre nosotros, además su color verde nos recuerda la vida de la gracia, el crecimiento espiritual y la esperanza que debemos cultivar en Adviento. Las cuatro velas representan los cuatro domingos de Adviento. Cuatro domingos antes de la Navidad se prende la primera vela. Cada domingo se enciende una vela más. El hecho de ir las prendiendo poco a poco nos recuerda como conforme se acerca la luz las tinieblas se van disipando, de la misma forma que conforme se acerca la llegada de Jesucristo, que es la LUZ para nuestra vida de debe ir esfumando de ella el mal y el pecado.

Con este símbolo de la corona, se trata de ir creando una actitud de espera de Cristo Jesús, Luz y Vida para todos. En medio de un mundo secularizado, que tiende a celebrar la Navidad en claves meramente comerciales, la corona puede ser también un símbolo de los valores de los valores que los cristianos vemos estos días.